

Première européenne à Mons : un sans-faute

L'organisation des 1^{ers} jeux européens de Qigong de Santé a été une réussite

Ce week-end, le Domaine Provincial du bois d'Havré a été le théâtre des premiers jeux européens de Qigong de Santé. Si peu d'athlètes de la région y ont participé, 220 adeptes des quatre coins du Vieux Continent ont répondu au rendez-vous montois. Michel Lombeau, professeur au club de Qigong de santé de Mons et organisateur, dresse le bilan de l'événement.

C'est avec un large sourire sur le visage que Michel Lombeau assistait à la remise des prix, dans une ambiance bon enfant. « Vous savez, il n'y a pas vraiment de gagnant ni de perdant », souligne le professeur au club de Qigong de Santé de Mons. « C'est pourquoi nous tenions à distinguer « jeux » de « championnats » lors de l'ap-
pellation de l'événement. Ces premiers jeux ont pour but de permettre aux participants de s'amuser et de se rencontrer, ainsi que de faire découvrir cette discipline à un public dont le nombre d'adentes ne

l'énergie et le sang ne circulent pas correctement, la maladie peut s'installer.

Ces dernières années, cet art thérapeutique a connu un essor considérable. Notre pays dénombre aujourd'hui plus de dix clubs. Parmi eux, celui de Mons (150 élèves), mis à l'honneur ce week-end en recevant la lourde responsabilité de l'organisation de cette grande première européenne. « Nous travaillons sans relâche depuis un an et demi pour le bon déroulement de ces jeux.

Avoir été choisi comme organisateur était une grande fierté. Nous avons pu compter sur le soutien de taille de Pierre Dekeukelaere, président des fédérations belge et européenne et également vice-président de la fédération internationale de Qigong de

Santé. Ces premiers jeux sont une réussite et nous en sommes très heureux. Dans les prochaines années, je suis persuadé que cet art attirera un public toujours plus large. Car son impact sur la santé de cha-

« Les athlètes sont cotés sur l'exactitude technique de la forme choisie »



Fluidité (1), détente (2) et souplesse (3) : les participants, en grande majorité des femmes, sont cotés sur une série de critères par des juges tout droit venus de Chine (4). Pas moins de 18 pays étaient représentés. En catégorie individuelle dames, nous noterons la jolie 7^e place décrochée par la Montoise Pascale Ruelle. ■ T.M.



SAMEDI 12 JUILLET

MESSIEURS 35 ANS - DIVISION 1
RTC Jemappien - R Exc TC (7/70/63)

TC Pays Blanc - TC Mouscron
MESSIEURS 35 ANS - DIVISION 2
Tennisland Rebecq A - TC

TC Peupliers Ath A - RTC Le The Bjorn's Club - RTC H (7/6)

R Exc TC Jumet - CT La Volée
MESSIEURS 35 ANS - DIVISION 3
RTC Morlanwelz C - TC de

TC Sonégien A - TC Belœil TC Pignolet - TC Sonégien TC Bois du Prince - TC Mouscron

Seneffe TC B - TC Plaincha (7/61/63)
TC Manage - Seneffe TC A R Exc TC Jumet - TC Le Dor

CT La Volée - RTC Houdinois
MESSIEURS 35 ANS - DIVISION 4
Seneffe TC B - TC Peupliers

TC Tubize - TC Warneton TC Kalypto - TC Cheminots RTC Ath A - TC Pignolet

RTC Louviérois - TC Match TC Havré A - TC Pays Blanc TC Ressaix B - TC Manage

TC Moulin à Papier - TC F...
MESSIEURS 35 ANS - DIVISION 5
TC Montagnard A - Tennisland

-1 CR La Volée - TC Mouscron TC Sirault - TU Mouscron TC Montagnard B - TC Kalypto

CHAMPION DU HAINAUT
ATH A

DIMANCHE 13 JUILLET

DAMES 30 ANS - DIVISION 1
CT La Volée - TC Kalypto TC Moulin à Papier - RTC T...

DAMES 30 ANS - DIVISION 2
RTC Houdinois - TC Braine 4 (7/7)-(71/66)

TC Montagnard A - Vautout TC Plainchamp C - Seneffe Viking TC Chimay - TC Mont (8/6)

DAMES 30 ANS - DIVISION 3
TC Lausprelle-Acoz - TC Peupliers R Smashing Club Nivellois (8/6)

-1 R CIT Loverval - TC Cheminots TU Mouscron - R Smashing Club

F...
MESSIEURS 55 ANS - DIVISION 1
TU Mouscron - Tennisland

SAMEDI 19 JUILLET

MESSIEURS 35 ANS - DIVISION 1